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18

日
の
市
議
会
総
務
常
任
委
員
会

で
、
注
目
の
「
将
来
的
な
行
政
組
織
の
再

構
築
に
向
け
た
総
合
事
務
所
の
在
り
方
に

つ
い
て
」
（
当
面
は
総
合
事
務
所
産
業
建

設
グ
ル
ー
プ
集
約
問
題
）
に
つ
い
て
活
発

な
議
論
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

 

 

グ
ル
ー
プ
分
け
、
集
約
先
の 

 

 
 

案
は
10
月
下
旬
に
提
示 

  

こ
の
中
で
、
市
側
は
、
こ
の
間
の
地
域

協
議
会
で
の
説
明
の
状
況
と
回
答
、
事
務

事
業
ご
と
の
業
務
分
担
（
案
）
、
今
後
の

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
な
ど
を
示
し
ま
し
た
。
総

合
事
務
所
の
グ
ル
ー
プ
（
案
）
お
よ
び
産

業
建
設
グ
ル
ー
プ
集
約
先
（
案
）
は

10

月
下
旬
に
提
示
す
る
こ
と
が
明
ら
か
に
さ

れ
ま
し
た
。 

 

私
は
こ
の
日
、
質
問
の
ト
ッ
プ
バ
ッ

タ
ー
で
し
た
。
配
布
資
料
を
も
ら
っ
て
、

最
初
に
気
に
な
っ
た
の
は
、
前
回
の
総
務

常
任
委
員
会
で
そ
れ
ぞ
れ
の
委
員
か
ら
提

起
さ
れ
た
問
題
に
つ
い
て
回
答
あ
る
い
は

検
討
結
果
が
ま
っ
た
く
記
載
さ
れ
て
い
な

か
っ
た
こ
と
で
す
。
各
区
総
合
事
務
所
に

お
い
て
区
出
身
職
員
を
一
定
数
確
保
す
る

こ
と
の
重
要
性
の
指
摘
、
検
証
方
法
、
本

実
施
前
提
で
試
行
を
し
よ
う
と
し
て
い
る

こ
と
の
問
題
点
な
ど
は
市
側
と
し
て
検
討

整
理
し
て
示
す
べ
き
で
し
た
。
私
の
こ
の

点
に
つ
い
て
の
指
摘
は
他
の
議
員
か
ら
も

同
感
だ
と
い
う
声
が
出
ま
し
た
。 

 

配
布
さ
れ
た
資
料
の
中
に
は
、
「
区
出

身
職
員
＝
地
域
に
精
通
し
た
職
員
で
は
な

い
」
と
書
か
れ
て
い
ま
す
。
地
域
を
熟
知

し
た
職
員
を
内
部
育
成
す
る
大
切
さ
は
言

う
ま
で
も
な
い
こ
と
で
す
が
、
こ
れ
ま
で

の
人
事
異
動
を
合
理
化
す
る
た
め
に
、
こ

こ
ま
で
言
い
き
っ
て
、
区
出
身
職
員
を
一

定
数
確
保
す
る
こ
と
の
重
要
性
を
否
定
す

る
な
ん
て
と
ん
で
も
な
い
こ
と
で
す
。

 

 

「
サ
ー
ビ
ス
向
上
す
る
か
ど

う
か
」
な
ど
を
チ
ェ
ッ
ク
へ

 

 

私
が
委
員
会
で
問
題
と
取
り
上
げ
た
２

点
目
は
、
「
事
務
事
業
執
行
方
法
の
見
直

し
」
の
留
意
点
と
業
務
分
担
で
す
。
見
直

し
の
留
意
点
は
、
「
サ
ー
ビ
ス
を
低
下
さ

せ
な
い
」
「
効
率
を
よ
く
し
、
迅
速
に
処

理
す
る
」
こ
の
２
点
か
と
聞
い
た
と
こ

ろ
、
土
橋
総
務
管
理
部
長
は
、
「
同
じ
認

識
だ
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

 

 
今
回
、
提
出
さ
れ
た
資
料
で
は
、
総
合

事
務
所
産
業
建
設
グ
ル
ー
プ
が
現
在
取
り

扱
っ
て
い
る
２
１
８
の
事
務
事
業
に
つ
い

て
、
新
た
な
体
制
見
直
し
の
な
か
で
総
合

事
務
所
、
集
約
先
総
合
事
務
所
、
木
田
庁

舎
の
役
割
分
担
を
ど
う
す
る
か
が
示
さ
れ

ま
し
た
。
「
サ
ー
ビ
ス
が
向
上
す
る
も

の
」
「
変
わ
ら
な
い
も
の
」
「
後
退
す
る

も
の
」
と
い
っ
た
ふ
う
に
２
つ
の
留
意
点

に
基
づ
き
、
い
ま
の
時
点
で
評
価
し
て
示

す
よ
う
に
求
め
ま
し
た
。
こ
れ
に
つ
い
て

岩
野
人
事
課
長
は
、
「
言
わ
れ
た
視
点
で

分
類
、
整
理
し
て
対
応
を
考
え
た
い
」
と

答
え
ま
し
た
。
今
後
の
対
応
を
注
視
し
た

い
と
思
い
ま
す
。

 

 

雪
害
な
ど
「
事
業
に
よ
っ
て

は
分
散
配
置
も
検
討
」 

  

私
が
取
り
上
げ
た
３
点
目
は
、
産
業
建

設
グ
ル
ー
プ
を
一
か
所
に
集
約
し
て
も
、

各
種
申
請
や
相
談
な
ど
が
集
中
す
る
特
定

の
期
間
は
職
員
を
各
総
合
事
務
所
に
分
散

配
置
す
る
と
し
て
い
る
点
で
す
。
委
員
会

資
料
で
は
、
「
雪
害
対
応
を
必
要
と
す
る

時
期
」
な
ど
３
つ
を
例
示
し
て
い
ま
す

が
、
私
か
ら
、
「
他
に
ど
ん
な
事
業
を
想

定
し
て
い
る
の
か
、
そ
れ
ぞ
れ
期
間
は
ど

れ
く
ら
い
に
な
る
の
か
示
す
べ
き
だ
」
と

質
問
し
ま
し
た
。
岩
野
課
長
は
、
「
他
に

ど
う
い
う
も
の
が
あ
る
か
、
期
間
は
ど
う

な
る
か
は
今
後
の
協
議
の
中
で
詰
め
て
い

く
し
、
委
員
会
で
も
明
ら
か
に
し
て
い

く
」
と
答
え
ま
し
た
。 

 

最
後
に
私
以
外
の
議
員
の
発
言
を
２
、

３
紹
介
し
ま
す
。 

 

「
集
約
さ
れ
た
と
き
に
特
色
あ
る
ま
ち

づ
く
り
は
で
き
る
の
か
。
そ
れ
が
一
番
大

事
だ
」
（
旧
名
立
町
長
だ
っ
た
塚
田
議

員
）
、
「
中
郷
区
は
単
独
で
や
っ
て
ほ
し

い
と
い
う
声
が
あ
る
。
再
考
す
る
考
え
は

な
い
か
」
（
内
山
議
員
）
、
「
総
合
事
務

所
の
職
員
を
50
人
減
ら
す
の
が
目
的
な

ら
、
何
も
グ
ル
ー
プ
化
し
な
く
て
も
、
そ

れ
ぞ
れ
で
５
人
ほ
ど
減
ら
せ
ば
す
む
こ
と

で
は
な
い
か
」
（
大
島
議
員
、
番
外
）
。 

 

私
の
一
般
質
問
は
20
番
目
。
25
日
午

前
に
な
る
予
定
で
す
。
入
札
制
度
、
第
三

セ
ク
タ
ー
問
題
、
総
合
事
務
所
の
見
直
し

問
題
を
取
り
上
げ
ま
す
。 

18日、市議会総務常任委員会で総合事務所の

見直し問題について質問する私。手前後ろ姿

は野口副市長。 
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13
日
の
市
議
会
文
教
経
済
常
任
委
員
会

で
山
岸
行
則
副
市
長
は
現
在
閉
館
し
て
い

る
大
山
温
泉
あ
さ
ひ
荘
の
今
後
に
つ
い
て

問
わ
れ
、
「
で
き
れ
ば
12
月
議
会
中
ぐ
ら

い
に
議
会
と
地
元
に
方
向
性
を
出
し
た

い
」
と
の
べ
ま
し
た
。
こ
れ
は
、
日
本
共

産
党
議
員
団
の
上
野
公
悦
議
員
の
質
問
に

答
え
た
も
の
で
す
。 

 

上
野
議
員
は
、
「
６
月
議
会
で
副
市
長

は
再
開
の
模
索
、
検
討
を
し
て
い
く
と
答

弁
し
た
が
、
そ
の
検
討
の
結
果
を
知
り
た

い
。
ま
た
、
こ
の
間
、
地
元
か
ら
様
々
な

再
開
の
要
望
が
出
さ
れ
て
い
る
。
当
施
設

は
大
島
区
の
観
光
や
ま
ち
づ
く
り
の
中
心

で
あ
り
、
再
開
の
要
望
は
強
い
。
採
算
の

点
な
ど
難
し
い
点
も
あ
ろ
う
が
、
要
望
は

強
い
。
市
と
ど
の
よ
う
な
検
討
を
し
て
い

る
の
か
。
展
望
を
示
す
こ
と
は
市
の
責
任

だ
」
と
質
問
し
ま
し
た
。 

 

答
弁
に
立
っ
た
山
岸
副
市
長
は
、
「
で

き
れ
ば
12
月
議
会
中
ぐ
ら
い
に
議
会
と
地

元
に
方
向
性
を
出
し
て
、
再
開
で
き
る
な

ら
ば
来
年
度
か
ら
再
開
す
る
と
い
う
方
向

を
含
め
、
12
月
中
ぐ
ら
い
に
展
望
を
示
し

た
い
。
再
開
で
き
る
な
ら
ば
、
行
政
が
直

轄
で
運
営
を
し
て
い
く
の
か
、
場
合
に

よ
っ
て
は
民
間
で
や
っ
て
も
ら
え
る
の

か
、
ま
た
、
再
開
で
き
な
け
れ
ば
今
後
ど

の
よ
う
な
整
理
を
す
る
の
か
と
い
う
方
向

を
含
め
て
、
今
の
予
定
で
は
、
12
月
議
会

の
段
階
で
示
せ
る
よ
う
に
検
討
を
進
め
て

い
る
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 

上
野
議
員
は
ま
た
、
８
月
下
旬
に
あ
さ

ひ
荘
を
議
員
有
志
で
視
察
し
た
こ
と
を
踏

ま
え
、
「
厨
房
な
ど
は
ぎ
り
ぎ
り
ま
で
業

務
を
し
て
い
た
こ
と
が
わ
か
っ
た
。
こ
の

ま
ま
で
は
水
回
り
な
ど
が
傷
み
か
ね
な

い
。
再
開
ま
で
し
っ
か
り
管
理
を
し
て
ほ

し
い
」
と
訴
え
ま
し
た
。

 

 

入
札
予
定
価
格
の
事
後
公
表
の

影
響
か
…
…
昨
年
度
は
落
札
率
が

94
・
４
％
に
上
昇 

  

上
越
市
は
昨
年
の
６
月
か
ら
入
札
に
あ

た
っ
て
予
定
価
格
を
事
前
公
表
か
ら
事
後

公
表
に
切
り
替
え
ま
し
た
。
そ
う
し
た
な

か
で
、
昨
年
度
の
落
札
率
は
前
年
度
の

90
・
48
％
か
ら
一
気
に
94
・
４
％
に
跳
ね

上
が
っ
た
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し

た
。
こ
れ
は
14
日
の
総
務
常
任
委
員
会
で

私
の
質
問
に
答
え
る
中
で
市
側
が
明
ら
か

に
し
た
も
の
で
す
。 

 

委
員
会
で
私
が
問
題
に
し
た
の
は
、
市

側
が
、
「
予
定
価
格
の
事
後
公
表
と
し

て
、
入
札
の
競
争
性
・
透
明
性
の
さ
ら
な

る
確
保
を
図
っ
た
」
と
し
て
事
後
公
表
を

評
価
し
た

か

ら

で

す
。
し
か

し
、
入
札

結
果
を
見

る
限
り
、

入
札
に
参

加
し
た
業

者
の
高
値

落
札
を
促

し
た
だ
け

で
、
競
争

性
や
透
明

性

が

高

ま
っ
た
と
は
と
て
も
言
え
ま
せ
ん
。 

 

私
の
質
問
に
答
え
て
市
側
は
、
入
札
の

競
争
性
が
「
高
ま
っ
た
」
こ
と
を
示
し
て

い
る
と
し
て
、
「
事
後
公
表
後
、
入
札
が

複
数
回
に
及
ぶ
ケ
ー
ス
が
増
え
た
」
こ
と

も
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。
２
０
１
０
年

度
、
２
回
以
上
の
複
数
回
入
札
お
よ
び
入

札
が
不
調
に
終
わ
っ
た
ケ
ー
ス
は
７
件
、

１
％
（
入
札
総
数
６
４
４
件
）
で
し
た
。

そ
れ
が
昨
年
度
は
、
１
１
６

件
、

19

・
５
％
（
同

５
９
２

件
）
に
も
な
っ
た
と
い
う
の
で

す
。 

 

し
か
し
、
再
入
札
が
増
え
た

こ
と
を
も
っ
て
競
争
性
が
確
保

さ
れ
た
と
い
う
に
は
無
理
が
あ

り
ま
す
。
公
正
な
入
札
で
あ
っ

た
か
も
疑
問
で
す
。
実
際
、
再

入
札
に
な
っ
た
ケ
ー
ス
で
は

「
談
合
の
状
況
証
拠
」
だ
と
い

わ
れ
て
い
る
一
位
不
動
が
い
く

つ
も
見
ら
れ
る
か
ら
で
す
。 

 

予
定
価
格
を
事
前
公
表
か
ら

事
後
公
表
に
切
り
替
え
る
こ
と

を
促
し
た
の
は
建
設
業
界
で
あ
り
、
全
国

の
都
道
府
県
に
通
知
ま
で
出
し
た
総
務

省
・
国
土
交
通
省
で
す
。
入
札
制
度
は
い

ま
、
曲
が
り
角
に
来
て
い
ま
す
。
こ
こ
ら

辺
で
、
い
ま
一
度
、
公
正
、
競
争
性
の
あ

る
入
札
制
度
改
革
に
つ
い
て
し
っ
か
り
と

議
論
し
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

 

こ
の
問
題
に
つ
い
て
は
今
議
会
の
一
般

質
問
で
も
具
体
的
な
デ
ー
タ
を
示
し
て
質

問
し
て
い
き
ま
す
。 

文教経済常任委員会で質問する日本共産党議員団

の上野公悦議員。 

上越地域各消防署における空間放射線量

測定結果（数値はマイクロシーベルト。1時

間当たりの測定量です。消防署によると、通常

の範囲は１時間当たり0.016～0.16μSv（マイ

クロシーベルト）だということです。 

【花みょうが】「花茗荷」と書きます。

白い花がきれい。吉川区内で８日撮影。 


